

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Infrastruktur- und Bauausschusses vom 08.11.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Dringlichkeitsantrag Heizungssteuerung an der Luise-Rehling-Sekundarschule
0972/2022

ungeändert beschlossen

Herr Krüger hält fest, dass man durch intelligente Technik, die Temperatur in städtischen Schulen von außen steuere. Hier sei in der Vergangenheit nachweislich Strom eingespart worden. Eine Übersicht der Ersparnis werde Herr Krüger erstellen und zur Verfügung stellen. In dem Fall an der Luise-Rehling-Sekundarschule handele es sich um einen Einzelfall und würde aktuell wegen fehlender Kapazitäten nicht ausgearbeitet werden.

Anmerkung der Schriftführung: Die Ersparnis durch eine intelligente Steuerung über Referenzräume beträgt mindestens 5 % des Gesamtvolumens pro Jahr. Das sind mehr als 100.000 € jährlich.

Beschluss:

Die Verwaltung wird aufgefordert fachlich prüfen zu lassen, welche Möglichkeiten es bzgl. der Installation einer modernen Steuerungstechnik für eine Heizungsanlage an der Luise-Rehling-Sekundarschule gibt, die zielgerichtet die Wärme liefert, die benötigt wird.

Abstimmungsergebnis:

- Der Infrastruktur- und Bauausschuss berät den Tagesordnungspunkt einstimmig in 1. Lesung.
-